

3000 Euro für die Frühchenstation

FrühFrühchenstation Die Spendensumme wurde an Dr. Meike Franssen überreicht. Das St. Franziskus-Hospital baute seine Frühgeborenenstation mit der Prämisse „Mehr Raum für Nähe“ aus. Den Frühgeborenen soll alle Hilfe gegeben werden, um einen bestmöglichen Start ins Leben zu bekommen. Geborgenheit lasse sich mit einem Känguru-Stuhl umsetzen, in dem Eltern stundenlang in variablen Positionen mit ihren Kindern sitzen oder liegen können. Ein solcher Stuhl gewährleiste, dass Ärzte und Pfleger jederzeit Zugriff zum Baby haben.